

CUPE ONTARIO EMERGES FROM NATIONAL CONVENTION MORE UNITED THAN EVER

Hundreds of Ontario delegates emerged from CUPE's 2009 National Convention in Montreal stronger and more united than ever.

Delegates from across the country converged in Montreal in October to reconnect, discuss the challenges facing our movement and sectors, and to celebrate the triumphs our union has had over the last two years.

From the national convention floor, delegates overwhelmingly ratified the Ontario Caucus choice for General Vice-President (GVP), CUPE Ontario President Sid Ryan.



In addition to Brother Sid Ryan's re-election as GVP, several other Ontario officers were re-elected, elected or acclaimed to positions on the National Executive Board.

- CUPE Ontario First Vice-President Michael Hurley and Second Vice-President Candace Rennick were re-elected to serve as Regional Vice-Presidents.
- Northern Ontario delegates elected Henri Giroux as their Regional Vice-President.
- The National Workers of Colour Caucus returned Local 4400's Yolanda McLean as Diversity Vice President, representing Workers of Colour.

Other Ontario highlights from convention:

- Pauline Merrigan, a health-and-safety representative from CUPE Local 4400 received the third Annual CUPE Literacy Award.
- Local 79's Helen Kennedy received the annual Grace Hartman Award for her outstanding work on women's issues.
- A CUPE Ontario resolution mandating the sharing of contact information for locals from CUPE National to all Provincial and Service Divisions of the Union was passed by Convention Delegates.

INSIDE THE PULSE

CUPE ONTARIO, OCBCC 'JUMP UP' FOR PUBLIC CHILD CARE
ONTARIO HEALTH COALITION HONOURS LOCAL 1943'S KAREN WARD
MARK YOUR CALENDARS

Page 2
Page 3
Page 4

SUPPORT SISTER KATHY PATON'S FAMILY IN THEIR TIME OF NEED
HUMAN RIGHTS TAKE CENTRE STAGE AT CONFERENCE
RYAN, BARLOW TALK TRADE ACROSS ONTARIO

Page 2
Page 3
Page 4

CUPE ONTARIO AND CHILD CARE COALITION PARTNERS 'JUMP UP' FOR PUBLIC CHILD CARE

In October, CUPE Ontario, the Ontario Coalition for Better Child Care and the Ontario Federation of Labour kicked off a series of children's concerts to highlight the importance of early learning and care in Ontario.

Following an awards presentation to Dr. Charles Pascal, the author of 'With Our Best Future in Mind: Implementing Early Learning in Ontario' on Oct. 21, Child Care Worker Appreciation Day, organizers held a news conference at Queen's Park to announce the launch of 'Jump Up for Public Child Care,' a children's concert series that kicked off Oct. 25 in Ottawa.

The free concerts feature music, as well as readings by local children's authors. Children who attend 'Jump Up' will also receive 'The Day We Saved Chic-o-Pee Child Care,' a colouring book illustrated by artist Tony Biddle with a story created by children from Parkside Day Care in Toronto. The colouring book tells the story of children who spring into action to save their child care centre when it faces closure due to underfunding.



During the Oct. 21 media event at Queen's Park, children presented copies of the colouring book to Ontario NDP Leader Andrea Horwath (*see photo, above*), who later presented a copy to Premier Dalton McGuinty.

SUPPORT SISTER KATHY PATON'S FAMILY IN THEIR TIME OF NEED

CUPE Ontario extends its deepest sympathies to the family of Sister Kathy Paton, long-standing Recording Secretary of CUPE Local 2936, who passed away suddenly during CUPE National's Convention in Montreal.

Sister Kathy's sudden death shocked and saddened delegates from across the country, and everyone's attention turned immediately to supporting her family through this tragedy.

Informal collections were taken on the convention floor, with Ontario delegates opening up their hearts and wallets to help out the family in their time of need. CUPE National made a donation to the family, and CUPE Ontario matched the donations and pledges made by Ontario delegates, presenting CUPE Local 2936 with a cheque for \$8,594.76. All told, more than \$10,000 has been raised to date to support Sister Kathy's family.

Members and locals seeking to support Kathy's family can make donations directly to Local 2936 at the following address:

CUPE Local 2936

837 Sanok Drive, Pickering, ON, L1W 2R1

Get up-to-date news affecting you every day at:
www.cupe.on.ca

ONTARIO HEALTH COALITION HONOURS LOCAL 1943'S KAREN WARD

Karen Ward, president of CUPE Local 1943 (Peterborough Regional Health Services) and a member of the Peterborough Health Coalition, was recently awarded the prestigious Dan Benedict Award by the Ontario Health Coalition for her outstanding work defending quality health care in her community.

Ward, who became Local 1943's president last year, has been an active CUPE member for more than a decade, in addition to her hard work on behalf of the Peterborough Health Coalition, where she has long been an eloquent spokesperson in the struggle against Local Health Integration Networks (LHINs).

The award is given annually to the person or persons the Coalition feels best exemplify Dan Benedict's dedication to the promotion of public health care. A founding member of the Ontario Health Coalition, Benedict served as its co-chair and was also on the Board of Directors of the Ontario Coalition of Senior Citizens' Organizations.

HUMAN RIGHTS TAKE CENTRE STAGE IN HAMILTON

CUPE Ontario will host its biennial Human Rights Conference at the Sheraton Hotel in Hamilton next month, from December 3 to 5.

The theme of this year's conference is 'Employment Equity: Creating Representative Workplaces,' and will provide delegates with an opportunity to consider Employment Equity from a variety of different perspectives—from bargaining, legislation, training, partnerships and other ways.

The conference will also feature elections for the 2009/2011 Aboriginal Council, Workers With Disabilities, Pink Triangle, Young Workers and International Solidarity Committees.

For more information on attending this conference, visit www.cupe.on.ca

MARK YOUR CALENDARS...

Nov 8	Children's Concert	Toronto
Nov 12-15	Trades Conference	Toronto Westin Prince
Nov 15	Children's Concert	Windsor
Nov 22	Children's Concert	Kingston
Nov 22-27	OFL Convention	Toronto Sheraton Centre
Nov 29	Children's Concert	Peterborough
Dec 3-5	Human Rights Conference	Sheraton Hamilton
Dec 8-10	Executive Board Meeting	Yorkland Hotel, Toronto
Dec 11-13	CUPE Ontario Winter School	Howard Johnson, Timmins

RYAN, BARLOW TALK TRADE ACROSS ONTARIO

CUPE Ontario President Sid Ryan and Maude Barlow, National Chair of the Council of Canadians have teamed up to warn Ontarians about the impact secret trade deals will have on their communities.

'Say Bye to Buy Local,' an eight-city speaking tour, began in Ottawa Oct. 13 and is criss-crossing the province with stops in Kitchener, Toronto, Windsor, Sudbury, Kingston, London and Hamilton.

The tour draws attention to a series of trade deals currently in negotiation or recently concluded between the provinces, as well as the Canada-EU Trade Agreement currently under negotiations between the Federal Government and the European Union.

These agreements, negotiated in secret, will seriously limit local communities' ability to make decisions that

benefit residents, particularly with respect to local procurement, fair wage policies and labour standards.

"As Ontarians, we are all affected—when our elected politicians lose their ability to make the best decisions—we all lose," Ryan told a packed house in Kitchener.



November 2nd, 2009

Cope 343/491

Get up-to-date news affecting you every day at:
www.cupe.on.ca

LE SCFP-ONTARIO SORT DU CONGRÈS NATIONAL

Les centaines de délégués de l'Ontario sont sortis du Congrès national du SCFP qui a eu lieu à Montréal plus unis que jamais.

Des délégués de partout au pays ont convergé vers Montréal pour reprendre contact, discuter des défis auxquels notre mouvement et nos secteurs sont confrontés et célébrer les victoires remportées par notre syndicat au cours des deux dernières années.

C'est à une écrasante majorité que les délégués au congrès ont ratifié la proposition du SCFP-Ontario pour l'élection au poste de vice-président général, le président du SCFP-Ontario, Sid Ryan.



En plus de la réélection du confrère Sid Ryan au poste de vice-président général, plusieurs dirigeants de l'Ontario ont été réélus, élus ou élus par acclamation à des postes au Conseil exécutif national.

- Le premier vice-président du SCFP-Ontario, Michael Hurley et la deuxième vice-présidente, Candace Rennick, ont été élus aux postes de vice-présidents régionaux.
- Les délégués du Nord de l'Ontario ont élu Henri Giroux au poste de vice-président régional.
- Le Caucus national des travailleurs de couleur a renouvelé le mandat de Yolanda McLean de la section locale 4400 au poste de vice-présidente à la diversité, comme représentante des travailleurs de couleur.

D'autres faits saillants pour le SCFP-Ontario au congrès national :

- Pauline Merrigan, conseillère en santé et sécurité de la section locale 4400 a reçu le 3e Prix national du SCFP pour l'alphabétisation.
- Helen Kennedy de la section locale 79 a reçu le Prix Grace Hartman pour son travail exemplaire dans les dossiers des femmes.
- Une résolution du SCFP-Ontario demandant le partage de l'information des sections locales du SCFP national à toutes les Divisions provinciales et de service du syndicat a été adoptée par les délégués au congrès.

INSIDE THE PULSE

Le SCFP-Ontario et la COMSEE, Sautons pour les services publics de garde
Soutenons la famille de la consœur Kathy Patton en ces temps difficiles
La coalition ontarienne de la santé honore Karen Ward de la section locale 1943
Les droits de la personne en vedette à la conférence
À inscrire à votre calendrier
Ryan et Barlow sillonnent l'Ontario pour parler commerce

page 2
page 2
page 3
page 3
page 4
page 4

Le SCFP-Ontario et les partenaires de la coalition Sautent pour des services publics de garde d'enfants

En octobre, le SCFP-Ontario, la Coalition ontarienne pour de meilleurs services d'éducation de l'enfance et la Fédération du travail de l'Ontario ont lancé une série de spectacles pour enfants dont l'objectif est de souligner l'importance de l'apprentissage et de la garde des jeunes enfants en Ontario.

Le 21 octobre, après avoir remis un prix au Dr Charles Pascal, l'auteur de « Nous prenons notre avenir à cœur : la mise en œuvre de l'apprentissage des enfants en Ontario », à l'occasion de la Journée d'appréciation des travailleurs en garderie, les organisateurs ont tenu une conférence de presse afin d'annoncer le lancement de Sautons pour les services publics de garde, une série de spectacles pour enfants qui a pris son envol à Ottawa le 25 octobre.

Ces spectacles gratuits proposent de la musique et des lectures d'œuvres écrites par des enfants. Les enfants qui assisteront aux spectacles recevront aussi une copie de « **Le jour où nous avons sauvé la garderie Chic-O-Pee** », un livre à colorier illustré par l'artiste Tony Biddle sur une histoire créée par les enfants de la garderie Parkside de Toronto. Le livre raconte l'histoire



d'enfants qui décident d'agir pour sauver leur garderie qui est menacée de fermeture en raison d'un manque de financement.

Lors de l'événement médiatique organisé à Queen's Park le 21 octobre, des enfants ont remis des copies du livre à la chef du NPD Ontario, Andrea Horwath (voir photo) qui en a par la suite remis un exemplaire au premier ministre de l'Ontario, Dalton McGuinty.

SOUTENONS LA FAMILLE DE LA CONSOEUR KATHY PATON EN CES TEMPS DIFFICILES

Le SCFP-Ontario tient à présenter ses sincères condoléances à la famille de la consœur Kathy Paton, secrétaire de séance de longue date de la section locale 2936 du SCFP qui est décédée subitement pendant le congrès national du SCFP à Montréal.

Le décès subit de la consœur Kathy a ébranlé et attristé les délégués de l'ensemble du pays et tous se sont immédiatement préoccupés de soutenir sa famille dans cette tragédie.

Des collectes informelles ont été lancées sur le plancher du congrès et les délégués de l'Ontario ont tout de suite ouvert leur cœur et leur portefeuille afin d'aider la famille en cette période difficile. Le SCFP national a versé un don à la famille et le SCFP-Ontario a égalé les dons faits par les délégués de l'Ontario, pour ensuite remettre à la section locale 2936 un chèque de 8 594.76 \$. En tout, plus de 10 000 \$ ont été récoltés pour venir en aide à la famille de Kathy.

Les membres et les sections locales qui veulent appuyer la famille de Kathy peuvent faire un don directement à la section locale 2936 à l'adresse suivante :

Section locale 2936
837 Sanok Drive,
Pickering, ON, L1W 2R1

LA COALITION DE LA SANTÉ DE L'ONTARIO HONORE KAREN WARD DE LA SECTION LOCALE 1943

Karen Ward, présidente de la section locale 1943 du SFCP et membre de la Coalition de la santé de Peterborough a reçu le prestigieux Prix Dan Benedict de la Coalition de la santé de l'Ontario pour son remarquable travail de défense de la qualité des soins de santé dans sa collectivité.

La consœur Ward, qui a été élue présidente de la section locale 1943 l'an dernier, est une membre active du SFCP depuis plus de 10 ans et elle travaille aussi sans relâche avec la Coalition de la santé de Peterborough, pour laquelle elle a été une porte-parole efficace tout au cours de la lutte contre les Réseaux locaux d'intégration des services de santé (RLISS).

Le prix est remis chaque année à une personne ou à un groupe dont la coalition pense qu'ils perpétuent le travail et le dévouement de Dan Benedict en matière de promotion d'un système public de soins de santé. Membre fondateur de la Coalition de la santé de l'Ontario, Dan Benedict a été co-président de la coalition et membre du Conseil d'administration de la Coalition des organisations de citoyens âgés de l'Ontario.

Les droits de la personne en vedette à Hamilton

Du 3 au 5 décembre à l'hôtel Sheraton de Hamilton, aura lieu la conférence biennale du SFCP-Ontario sur les droits de la personne.

Le thème de la conférence de cette année sera « L'équité en emploi : créer des lieux de travail représentatifs ». Les délégués auront l'occasion d'étudier l'équité en emploi sous diverses perspectives – négociation, mesures législatives, formation, partenariats et d'autres.

Auront aussi lieu dans le cadre de cette conférence, les élections en vue du mandat 2009-2011 au Conseil autochtone, au Comité des travailleurs ayant un handicap, au Comité du Triangle Rose, au Comité des jeunes travailleurs et au Comité de la Solidarité internationale.

Pour en savoir plus sur cette conférence, rendez-vous sur www.cupe.on.ca.

À inscrire à votre calendrier...

8 novembre	Spectacle pour enfants	Toronto
12 au 15 novembre	Conférence des métiers	Westin Prince de Toronto
15 novembre	Spectacle pour enfants	Windsor
22 novembre	Spectacle pour enfants	Kingston
22 au 27 novembre	Congrès de la FTO	Centre Sheraton de Toronto
29 novembre	Spectacle pour enfants	Peterborough
3 au 5 décembre	Conférence des droits de la personne	Sheraton de Hamilton
8 au 10 décembre	Réunion du Conseil exécutif	Hôtel Yorkland de Toronto
11 au 13 décembre	École d'hiver de l'Ontario	Howard Johnson de Timmins

RYAN ET BARLOW SILLONNENT L'ONTARIO POUR PARLER COMMERCE

Le président du SCFP-Ontario, Sid Ryan et la présidente nationale du Conseil des Canadiens, Maude Barlow, ont décidé de faire équipe pour alerter les Ontariens à propos des impacts que les ententes commerciales secrètes auront sur leurs collectivités.

« Dites adieu à l'achat local » est une tournée de conférence qui s'arrêtera dans 8 villes et qui a été lancée à Ottawa le 13 octobre pour ensuite parcourir la province de Kitchener à Sudbury en passant par Toronto, Windsor Kingston, London et Hamilton.

La tournée a pour objectif d'attirer l'attention sur une série d'ententes commerciales qui sont actuellement en négociation ou qui ont récemment été conclues, qu'il s'agisse des ententes commerciales entre les provinces ou de l'entente commerciale entre le Canada et l'UE qui fait actuellement l'objet de négociations entre le gouvernement fédéral et l'Union européenne.

Ces ententes, qui sont négociées derrière des portes closes, nuiront considérablement à la capacité des collectivités locales de prendre des décisions qui profitent aux résidents, particulièrement en matière d'achat local, de politiques de rémunération équitable et de normes du travail.

« Comme Ontariens, nous sommes tous affectés – lorsque nos élus perdent leur capacité de prendre les décisions qui s'imposent – nous perdons tous », a

